
  minha vida



ola meu nome e Rafael silva tenho 11 anos esse
livro vai ser sobre minha vida ,então vamos lá essa é
minha família, esse sou eu de bone ai ta meu pai e
minha prima e meu irmão



somos uma família bem, feliz vou falar um pouco
sobre mim,eu gosto muito de brincar, de andar  de
bicicleta, e diversas coisas. vou falar um pouco sobre
minha avó, ela se chama Rita De Casía Feitoza ela tem
66 anos e, eu morava na casa dela, minha avó ela é
muto sentimental, por exemplo: quando eu me mudei
pra londrina ela chorou muito e ainda chora ne
tadinha mas eu não posso fazer nada  essa e minha vó



bom já se passaram um tempo hoje já é dia
12/03/2016 já se passou o meu primeiro dia de aula
vamos entar na terceira semana de aula legal bom
meu livro nao vai se muito grabde bom, eu vou
terminar o livro agora espero que gostem  ne mais
vamos escrever um pouco mais  bom ai vai uma foto
minha bom ja se passaram muito tempo, hoje ja e dia
09/08 eu voltei para a minha cidade  que e osasco sp



estou muito,feliz aqui por que la em londrina pr tipo
eu nao me sentia avontade... 
-------------------------------------------------------

olá tudo bem?, então eu voltei hoje é dia 01/02/2017
sim passou um tempinho na verdade se passaram 2
anos e estou aki pra contar sobre a minha estou que
nao acabou nao! e voces me perguntam - rafael
porque mas a sua historia acabou ... não minha
historia nao acabou não e sabe o por que? porque eu
ainda tenho muita historia pra contar e vou sim
continuar essa historia a cada dia que se passa ....

enfim... vamos falar oque aconteceu nesses ultimos 2
anos bem aconteceu varias coisas amigos novos
professores novos etc., enfim sobre amizades nesses
2 ultimos anos nao fiz tantos amigos assim q eu me
lembre enfim, como eu ja falei para voces eu estava
morando em Londrina-PR(PARANÁ) ai em junho de
2016 no dia 16/06/16 minha avó veio me buscar por
alguns motivos que vou contar em outro livro enfim
ela veio me busca  



viajei etc enfim , cheguei em OSASCO -SP  ai me
matriculei na escola , ai vem a parte que conheci meu
primeiro amigo da minha nova escola que hoje e meu
melhor amigo ou my best friend tanto faz o nome dele
era :keanu sim keanu foi o primeiro amigo na escola
que estudo ate hoje na epoca eu estava no 6 ano (5
serie) e hoje estou no 8 ano (7 serie)   
-----------------------------------------------------
Boa Noite a todos, hoje é dia 26/02/2024. Já se
passaram um pouco mais de SETE anos, tinha
esquecido a existencia desse livro/diario, atualmente
tenho 19 anos, terminei o ensino médio já faz um ano.
Muita coisa aconteceu e se passou, criei essa livro
com o intuito de desabafar em minha época de escola
quando morava no paraná na casa do meu pai.
  Já que estou aqui, vou contar alguns relatos desses
anos que se passaram.. 



Bom vamos lá, no ano de 2018 foi o ano que me
descobri e me assumi gay, o que foi bem dificil para
minha familia me aceitar até hoje, o que acho ironico é
que meu pai me aceita super bem. Ao contrario de
minha vó e minha mãe, minha mãe não levo muito em
consideração o fato de aceitação por seus transtornos
mentais. 
Nesse mesmo ano, começei a ouvir um novo genero
musicalm aonde conheci minha atual melhor amiga, a
Stephanie, uma pessoa incrivel, temos uma amizade e
relação incrivel. 
 Em 2019 conheci a sisi (isabella) somos um trio até,
minhas duas melhores amigas que sei que posso
contar pra tudo, foi um ano incrivel na escola com
varias experiencias de vida.
 Em 2020 mudei de escola, minha melhor amiga Ste se
mudou com a familia para jundiai, confesso que fiquei
muito triste por ela ir para tão longe, ela morava a
menos de 500m de casa, não saia da casa dela. Mas ta
tudo certo, sempre que posso vou visita-la e ela
também vem Osasco.



Continuando, eu estava em uma nova escola aqui em
osasco, chamada ceneart, sempre quis estudar lá pelo
fato de ser no centro de osasco e eu ter que pegar
condução para ir para lá, queria ter essa ´´liberdade
´´ e resonsabilidade.
 Porem logo começou a pandemia de Covid19, onde
tudo parou e tive que ficar em casa assistindo aula
online, essa pandemia fez muito mal para mim, acabei
engordando uns 20 kilos, por estar em casa acabei
comendo compulsivamente.. bom ja são meia noite,
vou dormir e amanha continuo esse relato, ja que
amanhá eu trabalho. (Existe a grande possibilidade de
eu esquecer novamente da existencia disso e se
passar uns anos,, se isso acontecer, te vejo daq uns
anos meu futuro eu).


